



Betreff - Antrag

Verkehrsberuhigung der Kreuzung Ehrengutstraße/Dreimühlenstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Das Dreimühlenviertel ist Münchens kinderreichstes Stadtviertel. Vor einigen Jahren wurde die Ehrengutstraße zur Fahrradstraße umgewidmet - was leider fast vollständig ignoriert wird.

Ganz im Gegenteil dienen beide Straße ortskundigen Autofahrern als Abkürzung um die alltäglichen Staus zu umgehen. Dabei fahren sie mit deutlich überhöhter Geschwindigkeit (auch 30 km/h sind viel zu schnell für diese engen Kopfsteinpflasterstraßen) und gefährden täglich Kinder.

Wir fordern deshalb mit großem Nachdruck Straßenschwellen - mindestens vor der Kreuzung - um zu verhindern, daß ein schwererer Unfall passiert. Wir akzeptieren nicht mehr, die Blockadehaltung der Stadt, zumal es sogar in der Nachbargemeinde Pullach möglich war Schwellen zu installieren um den Verkehr zu beruhigen.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt